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MUY X MUCHO

MUY: 
ADVÉRBIO; INVARIÁVEL

DICA!

Usado sempre antes de 
adjetivos e advérbios

As palavras: más, menos, antes, 
después, mayor, menor, mejor e peor; 

são palavras com indicativo de 
comparação. Sempre pedirão o ‘’mucho’’.

Más, menos, antes e después → advérbios.

Mayor, menor, mejor e peor → adjetivos.

Ex.: Somos muy ocupados.

MUCHO:
ADVÉRBIO, ADJETIVO OU 
INDEFINIDO; VARIÁVEL.

Usado para todo o resto, menos 
antes de adjetivos e advérbios.

 Ex.: Tengo muchos amigos.

ATENÇÃO!

Decore as palavras: 
más, antes, mayor e menor.

As outras, são suas 
derivações, portanto, a 

troca é automática!


